

## Ein großes Dankeschön

Auch wenn wir als ambulanter Pflegedienst ungeachtet der Corona Krise, ganz selbstverständlich unseren Job machen und dafür derzeit mehr Dank und Wertschätzung in der Gesellschaft bekommen als vor dieser Zeit,

gibt es auch gute Gründe unsererseits **DANKE** zu sagen, denn

unser Pflegedienst freut sich über die großzügige Spende von 400 Atemschutzmasken , des Textilunternehmen **FYNCH-HATTON** aus Mönchengladbach.

Jetzt ausreichend geschützt können sich unsere Mitarbeiter\*innen voll auf die Pflege und Versorgung unserer zu betreuenden Personen konzentrieren.

Darüber hinaus können auch wir jetzt unsere Patienten bei Bedarf mit Atemschutzmasken versorgen, was beiden Seiten ein größeres Gefühl von Sicherheit gibt und damit Ängste abbaut erkrankt zu werden.

Es wird sicher noch einige Zeit dauern bis sich der normale Alltag wieder einstellt aber umso schöner ist es auch zu sehen wieviel gelebte Solidarität und Hilfsbereitschaft in der Gesellschaft – hier für unsere Stadt Mönchengladbach – es in unterschiedlichster Form gibt .

Hierzu gehört auch ein besonderes **Dankeschön** dem **Stoff-Cafe-Kreativ aus Rheydt** die für unsere Mitarbeiter\*innen schon vor Wochen selbstgenähte Atemschutzmasken gespendet haben. Nachbarschaftshilfe wird in diesen schwierigen Zeiten mehr gelebt denn je.

Weiter müssen wir zwar im Kampf gegen das CORONA-Virus noch alle Abstand zueinander halten und doch rücken überall Menschen in der Stadt zusammen und sind solidarischer freundlicher und hilfsbereiter als vor der Krise.

Schön wäre es, wenn ein wenig davon auch nach der Krise noch bleibt.

